

Sehr geehrte Damen und Herren,

was lange währt – die Penzberger Bürgerinnen und Bürger können sich auf ein modernes neues Schwimmbad für die ganze Familie freuen. Der 2009 begonnene Findungsprozess für den Neubau des Bades ist mit der langerwarteten Grundsteinlegung nun auf der Zielgeraden angekommen.

Das neue Schwimmbad wird insbesondere auch für die zahlreichen Penzberger Schulen die Möglichkeit zum Schulschwimmen in einer modernen Einrichtung bieten. Die Regierung von Oberbayern fördert das Schwimmbad deshalb mit FAG-Mitteln. In diesem Jahr wurde bereits eine erste Teilrate i.H.v. 237.00 € bewilligt, insgesamt rechnen wir mit einer voraussichtlichen Fördersumme von rund 1.000.000 €.

Ich freue mich mit Ihnen über diesen wichtigen Schritt für Ihr neues Schwimmbad, dessen Farben sich an die Umgebung und an die Natur anlehnen, und wünsche einen guten Baufortschritt.

Maria Els
Regierungspräsidentin von Oberbayern